

2022年11月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

段々と肌寒くなり、秋も深まってきました。散歩先では、子どもたちがドングリを嬉しそうに集める姿が見られます。また、戸外に出るとすぐに「氷鬼しよう!」と声をかけ合い、元気よく体を動かして走り回る子どもたちです。お部屋の中では立体迷路を友だちと楽しみ、ゴールまで行くと嬉しそうに見せにきてくれています。レゴやラキュー・工作・折り紙などを通して、想像したものを表現し、毎日様々な作品ができあがっています。

また、発表会に向けての話も少しずつしており、子 ども達からやってみたいおはなしが出てきています。 決まりましたらお伝えしたいと思います。

これから一段と寒くなっていきますが、衣服をこまめに調節し、風邪予防にも意識を向けながら、元気いっぱいたくさんあそんで楽しく過ごしていきたいと思います!



#### ~秋の制作~

ハロウィンに向けて、毎日少しずつ装飾を作り、 室内を飾り付けていきました。コウモリを作ったり、 キャンディを作ったりし盛り上がっていました。衣 装はおばけをイメージするというより・・・自分の 好きな仮装衣装を作りました。リボンやテープで装 飾したりするなど、個性溢れる衣装ができました。

当日は朝から自分で作った衣装を身に付け、園内をまわりました。乳児のお部屋や園庭にいる先生に「トリックオアトリート!お菓子をくれないといたすらしちゃうぞ!」と声をかけ、シールを貰っていました。最後は事務所でもシールとお菓子をもらいました。保育者の仮装を見たり、自分の仮装を楽しんだりしながら、外国由来の行事を満喫していましたよ!



#### ~4・5歳秋の遠足~

遠足では大型バスに乗ってサンシャイン水族館へ行ってきました。魚や生物がたくさん!子どもたちは目を輝かせて観察していました。「ちいさくてかわいい!」「これ、きもちわるいね・・・」「このこ、かってみたいな~」など、友だちや先生たちと楽しく話しながら回りました。途中、アシカのショーも見ることができました。芸達者なアシカにみんなびっくり!「あたまいいね~」と見入っていました。

お弁当は西公園に戻ってきてから食べました。 おうちの人の作ってくれたお弁当、美味しそうに 食べていました。素敵な思い出ができました、お 弁当や持ち物の用意、ありがとうございました。



## ~今月のねらい~



秋の自然に触れ、あそびに取り 入れたり色々な事象に気付いたり する。



・発表会に向けて、友だちと表現する楽しさを感じる。









# ~11月の予定~

1日(火)避難訓練

1日(火)身体計測

9日(水) 歯科健診 9:30~

15日(火) つーじーといっしょ

14、28日(月) 英語であそぼう

### ~おねがい~

・涼しくなりましたので、自分たちで調節できる ような着替えや、戸外あそび用の上着の準備をお 願いします。(室内は温度調節を行っております ので、薄手のものをご用意ください。)上着はク ラス入口のカゴに入れてください。